

**PENGARUH JADWAL KULIAH TERHADAP
KONSENTRASI PADA MAHASISWA FAKULTAS
KEDOKTERAN UNIVERSITAS KRISTEN
MARANATHA ANGKATAN 2013**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

KARIN WINDYANTI
1310194



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Waktu Kuliah Terhadap Penurunan Konsentrasi Pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Angkatan 2013” ini.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran Universitas Kristen Maranatha. Dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, penulis banyak mendapat bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Lusiana Darsono, dr., M.Kes sebagai Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha dan Pembimbing Pendamping yang dengan penuh ketekunan mencurahkan perhatian, bimbingan, pengarahan, dan masukan yang sangat berarti bagi penulis.
2. Harijadi Pramono, dr., M.Kes sebagai Pembimbing Utama yang dengan penuh kesabaran memberikan dorongan, perhatian, bimbingan, pengarahan, saran, waktu dan tempat dalam pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini mulai dari awal sampai akhir.
3. Seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah membantu administrasi dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Kedua orang tua tercinta, Papa Agust Irianto Manurung dan Mama Nursantinah Saragih Turnip, dan juga Adik tercinta Michael Togar Rianto atas dukungan dan doa yang selalu diberikan sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.
5. Sahabat-sahabat Christinawati Angelita, Eki Buana, David Hadiputra dan Aqil Putra, serta Aulia Dwi, Finiyanti, Gisela Herlina, Risya Juniarti, Putri Ratriviandhani, Selly Saija, Vanny Febriana, Kevin Samuel, Enriko

Sitompul, Daniel Hadiwinata, Monica Nidia, Radita Januarti, Tita Vidiani, Ratna Octaviani dan Wawan Soharto yang telah memberi dukungan dan membantu dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Teman-teman Antidote 2013 atas perhatiannya, semoga Antidote tetap menjalin kekeluargaan diantara kita semua.
7. Rekan tim basket *Rockafellaz* SEMA FK UKM serta seluruh pengurus Kabinet “TridiKolaborasi” dan Kabinet “Juara” Senat Mahasiswa FK UKM untuk dukungannya terhadap penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini tentunya tidak lepas dari kekurangan, baik aspek kualitas maupun aspek kuantitas dari materi penelitian yang disajikan. Semua ini didasarkan dari keterbatasan yang dimiliki penulis. Penulis menyadari dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini masih belum sempurna, maka saran dan kritik yang konstruktif sangat penulis harapkan demi perbaikan Karya Tulis Ilmiah selanjutnya. Akhirnya penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini bermanfaat.

Bandung, Desember 2016

Penulis